

Defenderán triunfo opositor en Cuauhtémoc

COMUNIDAD

Vecinos, comerciantes y miembros de asociaciones sociales anunciaron movilizaciones y recursos legales a favor de la alcaldesa electa, Alessandra Rojo de la Vega. / 26

Vecinos se dicen listos para defender el voto

ALCALDÍA CUAUHTÉMOC

Comerciantes e integrantes de asociaciones sociales anunciaron posibles movilizaciones en favor de Alessandra Rojo de la Vega

POR IONÁS LÓPEZ

jonas.lopez@gmm.com.mx

Un grupo de vecinos, comerciantes e integrantes de asociaciones sociales anunciaron ayer que están listos para movilizarse y defender su voto a favor de Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa en Cuauhtémoc.

Durante una conferencia de prensa realizada en la explanada de la sede de la demarcación, los simpatizantes de la panista indicaron que promoverán juicios para defender sus derechos políticos y movilizaciones para evitar que se concrete lo que llamaron un “fraude electoral” por parte de la familia Monreal.

Lamentaron que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México se haya “prestado” para ordenar un recuento de los votos en la alcaldía y anunciaron que integrarán el Frente Vecinal por la Defensa de la Democracia en Cuauhtémoc.

“A los ciudadanos nos insulta que este tribunal dude de este ejercicio ciudadano donde los vecinos, en su calidad de funcionarios de casilla, y los representantes de los partidos se mantuvieron todo el domingo 2 de junio, en ocasiones llegando a altas horas de la noche, para realizar el proceso de escrutinio y cómputo de manera escrupulosa, mismo que fue avalado por la autoridad electoral, puesto que inconsistencias ni se repor-

taron incidentes graves que implicaran ninguno de los supuestos que la ley marca para que hoy deban ser abiertos los paquetes y volvieran a hacer un conteo.

“Pareciera que los magistrados no están atendiendo los preceptos legales; los ciudadanos de la Cuauhtémoc votamos y en su mayoría decidimos a favor de Ale Rojo de la Vega”, expresó Luis Figueroa, uno de los voceros.

En la conferencia participaron unas 30 personas, quienes dijeron que son vecinos de colonias como Santa María La Ribera, Cuauhtémoc, Asturias, Atlampa, Doctores y Peralvillo.

“Sólo es una comisión, estamos dispuestos a salir más a las calles, de hecho grupo AMOR apoyó en las casillas justamente porque queríamos velar porque el recuento de los votos fuera correcto.

“Muchos nos inscribimos de manera libre y voluntaria para ser funcionarios de casilla, representantes de partido, ¿por qué?, porque queríamos que fuera un ejercicio transparente y democrático, y así los fue, por eso estamos en comisión hoy para defender a Ale Rojo de la Vega”, expresó Aurora Tapia, de dicha organización AMOR.

EL DATO

Decisión

El viernes pasado, el Tribunal Electoral de la Ciudad de México declaró procedente, por segunda ocasión, el recuento total de votos en la alcaldía Cuauhtémoc.



Foto: Karina Tejada

Una treintena de manifestantes se reunieron ayer en la explanada del edificio sede de la alcaldía Cuauhtémoc.

